
Bundesliga-Ausschuss, Sitzung vom 06.07.2019
Hannover, 1897 Linden, Stamme Straße 106, 30429 Hannover
Protokol l

R U G B Y
D E U T S C H E R R U G B Y V E R B A N D

T O P

1 ) Begrüßung:
Begrüßung durch Herrn Werner Cromm.
Anwesende Gäste: Vorsitzender Sportgericht Mahmud Marachi.

Gluckwünsche wurde ausgerichtet an:

den SC 1880 Frankfurt für den Gewinn der deutschen Meisterschaft
die SG Odin/ VfR und den SC Neuenheim 02 für den Aufstieg in die 1. Bundesliga

2 ) Feststellung der Anwesenheit und Stimmberechtigung:

Von den 40 stimmberechtigten Vereinen sind 31 Vereine anwesend. Drei Stimmen entfallen auf den RBA Vorstand, damit sind insgesamt 34 Stimmen anwesend.
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt.

3 ) Das Protokoll vom 17.11.2018 wurde einstimmig angenommen.

4) Bericht vom Vorstand DRV oder der Geschäftsstelle

Keine Rückfragen zu dem versendeten Bericht des DRV oder der Geschäftsstelle.

Bericht 2. Vorsitzender:
Vorstellung des aktuellen Arbeitsstandes für das digitale Passwesen.
Vorstellung des aktuellen Arbeitsstandes für das neue Spielsystem.

Kurze Diskussion zu dem Thema Regionalauswahlen.
Herr Werner Cromm führt aus, dass die Zuständigkeit des RBA nur für den Vereinsspielbetrieb gilt.

Bericht 15er Spielbetrieb:

1 Team wurde ausgeschlossen (wg. 2 x nicht angetreten)
1 Team hat sich zurückgezogen
Ausführlicher Bericht folgt von den spielleitenden Stellen.

Spielleiter 1. Bundesliga:

Ausführungen zu den Spielstatistiken.














